



NUESTRA CIUDAD

MANUEL MAGAÑA CONTRERAS

mmc.información@yahoo.com.mx

Muchos de los problemas que padecen los habitantes de la zona metropolitana no se resuelven por el desconocimiento que de ellos tienen las autoridades respectivas. Por este motivo, "DIARIO IMAGEN" dedica una sección al público que sufre inconvenientes que le afecten en su vida cotidiana. Comuníquese al teléfono 5613-4147 y al correo electrónico mc.información@yahoo.com.mx para atenderle.

-Asesinato de otro colega; ya son 52 los muertos del 2000 a la fecha

-Drenaje del DF, afectado por los hundimientos diferenciales

-Hay rechazo a la política fiscal de sindicatos de las universidades

SE POLITIZA LO DEL BORDO PONIENTE

Con el propósito de poner "entre la espada y la pared" al gobierno del GDF, pero en realidad en perjuicio de los habitantes del Distrito Federal y residentes de varios municipios conurbados mexiquenses, la **Comisión Nacional del Agua** y la Secretaría del Medio Ambiente y Recursos Naturales, ponen obstáculos para resolver la emergencia derivada de las inundaciones en el Bordo Poniente, sitio donde son depositadas gran parte de las 12 mil toneladas de basura que se producen diariamente en la capital del país.... Al respecto, cabe mencionar que el Bordo Poniente inició sus actividades en 1985, con motivo del terremoto del 19 de septiembre de ese año. Todo el cascajo de los edificios derrumbados por los sacudimientos telúricos quedaron allí, dentro de la extensa superficie de más de mil hectáreas... Dicho tiradero se localiza en zona federal dentro del Estado de México y colinda con el aeropuerto internacional de la ciudad de México, las delegaciones Venustiano Carranza, Gustavo A. Madero y los municipios conurbados de Texcoco y Nezahualcóyotl. Desde 1994 empezó a funcionar como "relleno" sanitario y su administración depende del gobierno del Distrito Federal. Actualmente, es

el único con que cuenta el GDF y causa daño ambiental en la zona metropolitana del Valle de México. En 1999, la Agencia Internacional de Cooperación Internacional de Japón, recomendó al GDF el cierre del tiradero de Santa Catarina y proceder a negociar con el Estado de México la apertura de otro relleno sanitario ante la inminente clausura del Bordo Poniente, cuya vida concluiría en marzo del 2001. En medio de apremios, de acuerdo a la información de "pepenadores", el problema no ha podido ser resuelto. Para el GDF, tal como ha ocurrido desde los tiempos de Vicente Fox, le resulta sumamente difícil encontrar nuevos espacios que sean la alternativa al Bordo Poniente. En esto, el presidente Felipe Calderón debe abrirse al diálogo y la concertación para que se encuentre una salida que resuelva de fondo este problema que se ha ido politizando.

(CUAUHTÉMOC)

PIDEN CESE DE RUIZ MATEOS

La Asociación Mexicana de Estudios para la Defensa del Gasto Familiar, integrado por amas de casa, solicitan al presidente Felipe Calderón le pida su renuncia al secretario de Economía, Gerardo Ruiz Mateos, "quien no ha mostrado capacidad para el desempeño del cargo que le encomendó, pues todo sube, hay cierre de fuen-

tes de trabajo, desempleo, carestía y el salario del trabajador ha perdido su poder adquisitivo, de diciembre de 2006 a la fecha, en más de un 60 por ciento". No queda de otra, más que poner a una persona capaz en dicha dependencia, expresan las amas de casas agrupadas en dicho organismo.

(AZCAPOTZALCO)

LUCHA INTERNA SINDICAL

Genaro Pérez, Luis Vega, Julio Sánchez y Federico Ochoa, miembros del Sindicato Mexicano de Electricistas, exigen al secretario del Trabajo, Javier Lozano Alarcón, "saque las manos del conflicto interno en el seno del Sindicato Mexicano de Electricistas, porque el divisionismo de los sindicatos a nada bueno conducen, salvo a una sumisión con el poder federal, que concluirá en algo muy dañino para las conquistas laborales", aseguran. Demandan que dicho funcionario, que tanto ha combatido al gremio de los mineros, deje de ser factor de discordias en el interior de las agrupaciones sindicales independientes.

(CUAUHTÉMOC)

BLANCA ESTELA PAVÓN

El pasado sábado se cumplieron 60 años de la trágica muerte de Blanca Estela Pavón, en el avionazo ocurrido en Pico del Fraile, del Popocatepetl, según las informaciones de la época.



Fecha 29.09.2009	Sección Nacional	Página 18
----------------------------	----------------------------	---------------------

El cinéfilo Luis Calzada, admirador de la refulgente estrella que estelarizó con Pedro infante las dos joyas cinematográficas “Nosotros los pobres” y “Ustedes los ricos”. Ella es una de las principales figuras de la “Época de Oro” del cine Nacional, y por tanto, digna del recuerdo de todos los mexicanos, porque contribuyó a dar gloria y prestigio a nuestro séptimo arte.

(GUSTAVO A. MADERO)
OTRO PERIODISTA ASESINADO

En nueve años, de Vicente Fox a la fecha, ya van 52 colegas periodista asesinados. El último crimen ocurrió contra el trabajador de la información, Norberto Miranda Madrid “El Gallito”, acribillado en la sala de redacción del periódico digital www.radiovisioncasasgrandes.com. También trabajaba en el diario “El Heraldito” de Chihuahua. La información que se nos dio a conocer dice que en el mismo diario laboraba el colega

Emilio Gutiérrez Soto, de quien se dice que fue amenazado de muerte por militares, por lo cual el 15 de mayo tuvo que huir a EU, donde solicitó asilo político. México, actualmente, está considerado como el segundo país más peligroso del mundo, después de Irak para ejercer el oficio periodístico.

(CUAUHTÉMOC)
NIEGA FONDOS A CAPITALINOS

Alejandro Sánchez Camacho, de la nueva hornada de legisladores en la Asamblea Legislativa, comenta a propósito de las participaciones federales que se le están negando a los capitalinos. “En la Cámara de Diputados se han aprobado presupuestos para el Programa Especial Concurrente, 150 millones de pesos para este año y no ha dado un solo centavo; en el caso de Protección Civil fueron aprobados mil 200 millones de pesos y sólo han dado 20; en el Metro, de 3 mil millones de pesos autorizados, sólo han dado 900 y ya anunciaron disminuir este apoyo en 430 millones de pesos. Tenemos que movernos a Hacienda y Gobernación para presionar al gobierno federal

y que se cumpla lo que en derecho le corresponde a los capitalinos para obras y servicios públicos.

(MILPA ALTA)
CULTURA Y TERRITORIO

Bajo la divisa de que en las delegaciones Milpa Alta, Tláhuac, Xochimilco y Tlalpan se comparte historia, territorio y cultura, la Asamblea Legislativa anuncia que desde el pasado sábado está en marcha un programa de aprovechamiento conjunto de los recursos naturales y desarrollo en las citadas jurisdicciones. Destaca, desde luego, la realización, a mediano plazo, del “plan hidráulico regional, con programas y proyectos específicos para el manejo y uso de las aguas residuales, captación de agua pluvial, rehabilitación y construcción de infraestructura hidráulica, rescate y conservación de la zona chinampera y de humedales”. Esto es, que la cosa va en grande.

(VENUSTIANO CARRANZA)
DERECHOS HUMANOS

Cristian Vargas Sánchez comenta que se tiene que trabajar a fondo de parte de las organizaciones defensoras de los derechos humanos, porque en los reclusorios de todo el país se violan esas garantías en perjuicio de los reclusos, debido al hacinamiento, a la ausencia de legislaciones favorables y a la falta de adiestramiento del personal encargado de la administración y vigilancia de las cárceles existentes en México. Se pronuncia porque se establezca el sistema de clasificación de presos, para que de acuerdo a la peligrosidad de cada uno de ellos, sea posible que se les asigne al grupo en el que deben estar, con el propósito de que los tratamientos de rehabilitación sean de lo más eficaz posible.

(COYOACÁN)
RECHAZAN REFORMA FISCAL

Una veintena de sindicatos universitarios y de instituciones de enseñanza superior, entre ellas, Situaam, Stauch, Struach, Siacop, Sutcolmex, etc., afirman que la Coordinadora Nacional

de Sindicatos Universitarios y de la Educación Superior (CNSUES) rechaza enérgicamente el recorte del uno por ciento al presupuesto de la educación superior en 2010. De la misma manera nos pronunciamos en contra de la disminución en un 4 por ciento del presupuesto destinado a la educación superior y del 11 por ciento a la cultura, planteados por el Ejecutivo federal en el Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación en 2010, enviado hace unos días a la Cámara de Diputados.

(CUAUHTÉMOC)
CASO ABC, NO HAY JUSTICIA

Para Rigoberto Benavides, vecino de la colonia Juárez, “resulta toda una afrenta a la sociedad mexicana y al cacareado estado de Derecho en nuestro país, el que los responsables del incendio que provocó la muerte de 49 menores en la guardería ABC, de Hermosillo, Sonora, aún anden libres, “sólo porque uno de esos delincuentes está emparentado con Margarita Zavala El lector comenta que “conociendo estas cosas, nos resulta difícil creer en la probidad de los miembros de las cúpulas de mando en el país, porque está visto que para dicho sector las leyes siempre se estrellan y la impunidad, que es el combustible que mueve a la delincuencia organizada, se impone una vez más”.

(IZTAPALAPA)
ABUNDANTES LLUVIAS

Teódulo Hernández, de la colonia Lomas de San Lorenzo, manifiesta que los torrenciales aguaceros han perjudicado zonas precaristas en la demarcación, entre ellas, el área correspondiente a la serranía de Santa Catarina Yecahuizotl. Expresa que en esta jurisdicción el problema de las lluvias se agrava por lo accidentado del terreno, las grietas, los túneles, las cavernas y las fallas geológicas. Cree que el secretario de Gobernación, Fernando Gómez Mont, debe estar alerta porque a él le corresponde dar auxilio en caso de emergencia, a través del Fonden.